

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian yang dilakukan di Pojok BEI Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang, Jl. Gajayana No.50 Malang dengan obyek penelitian berupa laporan keuangan PT. Indofood CBP Sukses Makmur, Tbk tahun 2011 – 2012 yang meliputi neraca untuk menggambarkan harta dan sumber harta yang dimiliki perusahaan, laporan laba rugi untuk menilai kemampuan perusahaan dalam memperoleh laba atau menderita kerugian, dan laporan perubahan ekuitas menggambarkan perubahan ekuitas yang dimiliki perusahaan dan laporan arus kas yang menggambarkan sumber dan penggunaan kas.

Setelah laporan keuangan PT. Indofood CBP Sukses Makmur, Tbk tahun 2011 – 2012 penulis analisis menggunakan rasio keuangan berupa rasio likuiditas, rasio aktivitas, rasio profitabilitas dan rasio solvabilitas untuk menilai kinerja manajemen PT. Indofood CBP Sukses Makmur, Tbk dapat penulis simpulkan bahwa kinerja manajemen perusahaan belum optimal karena terdapat kelebihan dana yang ada pada aset lancar dalam membiayai operasional perusahaan beserta hutang jangka pendeknya sebesar 4.118.870. Dari informasi tersebut perusahaan perlu mengalokasikan dana tersebut agar lebih bermanfaat. Untuk itu terdapat tiga alternatif yang dapat dilakukan untuk mengalokasikan kelebihan dana tersebut yakni :

1. Dengan mengalokasikan dana tersebut untuk investasi jangka panjang sehingga memperoleh tambahan pendapatan bunga.
2. Digunakan untuk melunasi utang jangka panjang sehingga dapat mengurangi beban bunga yang ada.
3. Untuk memperlunak kredit dengan memperpanjang umur piutang sehingga dapat meningkatkan penjualan.

Dari ketiga alternatif tersebut, semuanya memiliki tujuan yang sama yakni untuk meningkatkan laba perusahaan dengan optimal, namun masing – masing alternatif memiliki kelebihan dan kekurangan tersendiri sebagaimana penulis jelaskan dalam pembahasan. Dan dapat penulis simpulkan bahwa dari ketiga alternatif, alternatif pertama yang paling optimal dalam meningkatkan laba perusahaan.

5.2 Saran

Saran yang ingin penulis sampaikan dari penelitian yang telah penulis lakukan adalah agar PT. Indofood CBP Sukses Makmur, Tbk mengalokasikan kelebihan dana yang ada pada aset lancar untuk hasil yang optimal dalam meningkatkan laba perusahaan dengan cara menginvestasikan kelebihan dana tersebut ke investasi jangka panjang karena perusahaan akan mendapatkan tambahan pendapatan bunga dari investasi jangka panjang tersebut.